

FOTOS: IMA



REGIMIENTO RANCAGUA FUE EL ESCENARIO PARA UNA CHARLA MAGISTRAL SOBRE EL ASALTO Y TOMA DEL MORRO DE ARICA. LA ACTIVIDAD FUE ORGANIZADA POR LA DIRECC. DE CULTURA DE LA MUNICIPALIDAD.

El "Rancagua" abrió sus puertas a escolares por la Semana Ariqueña

Actividad reunió a más de 800 estudiantes que conocieron el rol clave del regimiento el 7 de Junio de 1880.

Redacción
 La Estrella



El hecho de tener estas actividades con jóvenes de todas las edades nos permite unirnos en ese pasado común y también proyectarnos hacia el futuro".

Capitán Juan Pablo del Solar

tro patrimonio", afirmó.

TRASPASO DE CONOCIMIENTO

La Dirección de Cultura, a través del Sistema de Bibliotecas, actúa como un puente entre la historia y la ciudadanía. En ese marco, Romero también abordó el papel activo que



LOS ESCOLARES SE EMPAPARON DE LA HISTORIA.

debe asumir la Municipalidad en el traspaso del conocimiento histórico a las nuevas generaciones.

"La Municipalidad, a través de la Dirección de Cultura y la Oficina de Patrimonio, tiene un rol fundamental al realizar este tipo de actividades para informar a la comunidad. A través del sistema de bibliotecas que hace esta

convocatoria con los niños y niñas de los colegios, la Municipalidad se posiciona como un ente vinculante con la comunidad".

La charla estuvo a cargo del Capitán Juan Pablo del Solar Opazo, Comandante de Compañía y jefe del Museo del Morro de Arica. En su exposición, destacó la importancia que tiene para el Ejército generar es-

OBJETIVOS DE LA ACTIVIDAD

El encuentro tuvo como objetivo no solo revivir esta hazaña militar, sino también promover valores como la identidad local, el respeto, la reflexión crítica y la valoración del patrimonio histórico.

Esta actividad forma parte del calendario de conmemoraciones de junio, mes en que Arica celebra con orgullo su historia. Desde la Dirección de Cultura recalcaron que estas instancias apuntan también al fortalecimiento de habilidades sociales en los escolares, como la escucha activa, el pensamiento crítico y la convivencia basada en el respeto.

pacios de encuentro con la comunidad civil a través del relato de nuestra historia común.

"Para todos los integrantes del Ejército también es importante poder integrarnos con la comunidad a través de nuestra historia. El hecho de tener estas actividades con jóvenes de todas las edades nos permite unirnos en ese pasado en común y también proyectarnos hacia el futuro", expresó el capitán del Solar.

RELEVANCIA FORMATIVA

Desde el ámbito educa-

tivo, los docentes acompañantes coincidieron en la relevancia formativa de la experiencia. Caterin Salinas Moya, profesora del Colegio Chile Norte, valoró la cercanía del relato y el impacto que genera en el aprendizaje de sus estudiantes, "la información es directa, verídica, con hechos y acciones reales. Creo que es sumamente importante que las generaciones sepan y no olviden lo importante que fueron nuestras batallas y cómo llegamos a ser una república chilena independiente", señaló Salinas. 🇨🇱

